

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

Pourquoi une réforme du collège est-elle indispensable ?

-- La FCPE --

Publié le lundi 2 juin 2014

Fichier PDF créé le dimanche 8 juin 2014

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés

« **Aujourd'hui, il faut reconstruire le collège pour qu'il permette à tous les enfants de réussir leurs choix de vie** ». La FCPE appelle de ses vœux une transformation radicale du collège dans le cadre de la refondation de l'École. Paul Raoult, son président, qui espère des discussions en septembre, expose les trois axes sur lesquels il faudra travailler.

Le collège a trois fonctions :

[] l'apprentissage du **socle commun** dans la continuité de l'école primaire

[] la construction du **parcours d'insertion** (apprentissage de l'orientation)

[] l'apprentissage de la **citoyenneté** pour que les adolescents deviennent les adultes de demain, qu'ils puissent faire des choix en toute connaissance et trouver leur place dans la société

Aujourd'hui le collège est toujours sur le modèle de 1982, le collège unique, qui ne fonctionne plus. **Le collège unique n'existe pas**, il y a énormément de manière de le détourner à travers les options (CHAM, sport-études, classes européennes, ...).

Il faut reconstruire le collège pour qu'il accueille tous les enfants et qu'il permette à tous de **réussir leur choix de vie**. C'est l'enjeu de la réforme du collège aujourd'hui.

Le projet de la FCPE : Collège : inventons la réussite